
RM Herckelrath spricht sich für den Erhalt des Freibades und gegen die Einrichtung einer Badestelle 

aus.  

RM Kasig beantragt für die SPD/FDP Gruppe für Kinder von 0-10 Jahren freien Eintritt, für Kinder von 

10-18 Jahren freien Eintritt unter Vorlage  

eines Schülerausweises.    

 

RM Eggers kündigt an, sowohl dem Antrag von RM Just, als auch dem Antrag von RM Kasig nicht zu 

folgen, da freiwillige Leistungen der Stadt zu reduzieren seien.   

RM Just weist auf den geringen Einnahmeausfall von ca. 15.000,00 €/Jahr hin.  

RM Ottens erklärt, dem Antrag von RM Kasig zustimmen zu wollen, da dies ein weiterer Beitrag zu 

einer kinderfreundlichen Stadt sei.  

 

Die Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag von RM Just abstimmen.  

Die BfB-Fraktion, künftig Freie Friesländer (WFF), stellt den Antrag, für das Naturfreibad Heidmühle 

kommende Saison freien Eintritt zu gewähren. Deckungsvorschlag: Der Einnahmeausfall von 10.000 

bis 20.000 € wird durch 16.000 € eingesparte Sitzungsgelder für die beiden von WFF nicht besetzten 

Ratssitze ausgeglichen.  

Der Antrag der BfB-Fraktion wird bei einer Ja-Stimme und 8- Nein Stimmen abgelehnt. 

 

Die Ausschussvorsitzende lässt über den Ergänzungsantrag der SPD/FDP Gruppe abstimmen. Dem 

Antrag wird mit 5- Ja-Stimmen und 4 Nein-Stimmen mehrheitlich zugestimmt.  

Es ergeht folgender Beschlussvorschlag: 

 


